

摩利支天菩薩
Mo Li Zhi Tian Pu Sa
Maha Bodhisattva Marici



Nama “Marici” adalah perkataan Bahasa Sanskerta. Terdapat beberapa versi terjemahannya, sebagai misalnya: ” Marici yang bercahaya-cahaya, atau Sang sinar matahari”. Maha bodhisattva Marici atau Dewi Marici adalah makhluk golongan Dewa dan adalah seorang Dewi atau Dewa wanita. Beliau memiliki kemampuan dapat tidak menampakkan diri untuk melenyapkan kejahatan dan bencana-bencana yang mengancam para makhluk dan menganugerahkan berkah keselamatan dan kemanfaatan-kemanfaatan kepada makhluk – makhluk. Walaupun beliau itu adalah seorang Dewi penghuni surga kadang-kadang beliau juga dinamai Maha Bodhisattva Marici atau Maha Bodhisattva Marici Yang Agung.

Menurut naskah suci agama Buddha yang dinamai “Marici Dharani Sutra”, diceritakan bahwa Maha Bodhisattva Marici ini memiliki kekuatan Spiritual yang besar. Beliau selalu berjalan di depan dewa matahari, tetapi dewa matahari tidak melihat sang dewi. Sebaliknya sang dewi dapat melihat dewa matahari. Karena Dewi ini mampu tidak menampakkan diri, maka orang dan makhluk –makhluk lain, tidak mampu melacak keberadaan beliau. Tidak ada seorang pun makhluk yang dapat menangkap, melukai, atau mendustai beliau. Menurut kitab suci agama Buddha, orang-orang yang mengikuti ajaran spiritual dari Maha Bodhisattva Marici atau yang mengucapkan Doa-doa suci dari Marici Sutra, dia akan memperoleh perlindungan dari beliau.

Terdapat berbagai wujud rupa atau lukisan yang menggambarkan diri Bodhisattva Marici. Salah satu wujud beliau adalah berupa seorang bidadari atau seorang peri yang berdiri atau duduk di atas singgasana bunga teratai. Tangan kiri beliau memegang kipas angin surgawi, di depan dada tangan kanan beliau di kebawahkan. Wujud beliau yang lainnya, ada yang menunjukkan dalam sikap marah, dan digambarkan mempunyai tiga muka. Pada setiap wajahnya, terdapat tiga mata. Beliau mempunyai enam tangan dan mengendarai Merak tunggangan yang berupa seekor babi. Tangan kiri beliau memegang busur panah, sebuah pohon yang mujarab atau bermanfaat yaitu yang dapat menghilangkan kecemasan dan seutas tali. Tangan kanan beliau membawa sebuah tongkat alat penumbuk padi yang diberi Senjata Vajra; sebuah jarum; dan sebuah anak panah. Juga terdapat wujud beliau yang lainnya lagi.

Apabila seseorang berlatih diri melaksanakan ajaran Dharma dari Maha Bodhisattva Marici dan telah selesai mempelajarinya serta mempraktekkannya dengan sempurna dia akan mampu tidak menampakkan tubuhnya dimata orang lain. Menurut naskah suci agama Buddha yang dinamai Maha Bodhisattva Marici Sutra sang dewi yang sangat dihormati ini mampu menjadikan seseorang tidak tampak ditengah jalan atau di antara kerumunan orang banyak. Apabila seseorang menghadapi bencana banjir , bencana kebakaran, bencana mengalami perampokkan di tengah jalan atau ada pencurian, orang yang telah mempelajari ajaran Dharma dari Maha Bodhisattva Marici itu, dapat tidak tampak di mata orang lain. Apalagi orang mempercayai beliau secara tulus, dan telah mempelajari dan mempraktekkan ajaran Dharma yang di ajarkan oleh Maha Bodhisattva Marici, dirinya menjadi murni, suci dan

memiliki daya penangkal yang hebat, sehingga jika ada gangguan dari makhluk mara (yang jahat) yang datang dari langit dari hantu-hantu yang jahat atau dari raksasa dia akan selamat dan jejaknya tidak akan dapat dilacak oleh siapapun. Selain itu, dia juga akan memperoleh kemanfaatan yang berupa terbebas dari bencana-bencana serta mampu mengatasi persoalan-persoalan yang dia hadapi serta mampu mengalahkan musuh-musuhnya.

Sumber : Mengenal Para Deva & Penjaga Langit

Compiled by: VVBS Web Team